

**Antrag Nr. 16-O-01-0036**  
**DIE GRÜNEN**

---

**Betreff:**

Erneuerung der farblichen Markierung Radweg Kaiser-Friedrich-Ring/Ecke Luxemburgstraße in Richtung Albrechtstraße

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die kaum mehr zu erkennende Markierung des Radweges an der o.a. Kreuzung zu erneuern.

**Begründung:**

Nur der ortskundige Radfahrer kann erahnen, dass die Luxemburgstraße in Fahrtrichtung Albrechtstraße linksseitig auf der Straße zu befahren ist. Hier besteht dringender Handlungsbedarf.

Wiesbaden, 26.10.2016